
 

 

REQUERIMENTO Nº   495 /11 
De Informações 

 
“Quanto à possibilidade de interligar 
a Rua Manaus, cruzando o canteiro 
da Avenida Antonio Pedroso, no 
sentido da avenida, bairro centro”. 

 
 

Considerando-se que, munícipes procuraram por este 
vereador cobrando providências no sentido de interligar as vias acima 
mencionadas, e;  

 
Considerando-se que, com a interligação das vias, 

melhorará o fluxo de veículos nessas imediações;  
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1. A área acima mencionada é pertencente à 

municipalidade? 
 

2. A Administração Municipal, junto ao setor 
competente, poderá realizar estudos quanto à 
possibilidade de interligar essas vias? Especifique. 

 
3. Existe algum projeto destinado para esse local? Caso 

positivo, qual o prazo máximo para a realização das 
melhorias? 

 
4. Caso negativo expor os reais motivos. 

 
5. Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de julho de 2011. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 



 

 

 
 


